

RILIS NASIONAL

Cegah Stunting, Babinsa Donorejo Dampingi Kegiatan Posyandu

Muhammad Makruf - DEMAK.RILISNASIONAL.COM

Jan 27, 2023 - 18:11



Sebagai seorang Babinsa saya akan mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita ini untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat bebas stunting demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul

DEMAK – Serka Irham Babinsa Koramil 01/Kota Kodim 0716/Demak bersama Bhabinkamtibmas ikut serta mendampingi kegiatan Kelas Ibu Hamil yang dilaksanakan oleh Bidan Desa Jumiyati Amd. Keb dan Kader-kader Posyandu

Kelompok Anggrek Desa Donorejo Kec.Demak Kab. Demak di aula Balai Desa Donorejo. Jum'at 27/01/2023.

Kegiatan ini merupakan program rutin yang kerap dilaksanakan oleh petugas kesehatan Bidan Desa yang dibantu oleh ibu kader PKK, yang ditugaskan membantu untuk mengontrol kesehatan Balita dan Ibu hamil yang berdomisili di Desa Donorejo.

Dalam kesempatan itu, Babinsa Serka Irham mengatakan kegiatan tersebut merupakan wujud pendampingan Babinsa di setiap kegiatan kewilayahan untuk kelancaran serta tertibnya jalannya kegiatan.



“Sebagai seorang Babinsa saya akan mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita ini untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat bebas stunting demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul,” kata Babinsa. Selain itu, dengan adanya peran keikutsertaan Babinsa di tengah-tengah para petugas kesehatan sangat terbantu untuk menyukseskan pelaksanaan kegiatan Posyandu Balita ini. “ucap Bidan Desa.

Kepada orang tua Serka Irham juga berpesan, agar makanan yang diberikan kepada anak-anak balita benar-benar diperhatikan diharapkan orang tua juga selalu memperhatikan pertumbuhan anak dari mulai dalam kandungan sampai tumbuh dewasa.

Kami juga berharap untuk ibu hamil dan orang tua yang memiliki anak balita harus rajin datang ke Posyandu guna memeriksa tumbuh kembangnya anak,"tuturnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak